

# ¡Qué vergüenza!

Señor Director:

El viernes llevé a dos turistas alemanes a dar una vuelta por el barrio Lastarria, donde había ido muchos años antes y encontraba un sector digno de mostrar. Al llegar, cerca de las 19:00 hrs., me encontré con hordas de comercio ambulante en las calles, que hacían muy difícil circular sin pasar a llevar la "mercadería" que se exhibía sobre paños en la vereda. Había bastante presencia de inspectores municipales; sin embargo, solo miraban.

Mis turistas se impactaron al ver la iglesia de la Veracruz totalmente incendiada y no entendían por qué. Yo tampoco.

Al recién electo alcalde de la comuna de Santiago le ruego que se vaya a dar una vuelta por ese barrio y vea la posibilidad de devolverle el "glamour" que alguna vez tuvo con su maravillosa arquitectura.

Por ahora les cuento que me morí de vergüenza de haberlos llevado.

**PATRICIA ESPEJO**

Periodista

